



11月 学年団だより

香川県立高松北中学校 2年団

2022. 10. 31

秋も一段と深まり、朝夕の冷え込みが増してきました。先月は、授業公開日に「よさこい」の発表があったり、職場体験学習があったりするなど、2年生として頑張らなければならない行事が2つありました。特に延期されていた「よさこい」の発表は、秋晴れのもと、2、3年生の気迫あふれる、また優雅な演技をお見せできてよかったです。来年度も、今年の1、2年生で、素晴らしい踊りを見せてくれることと思います。



1. 職場体験学習について

各事業所に巡回訪問をした我々教員は、真剣に取り組んでいる子どもたちの様子を見ることができました。実際に働くことを通して、今後の自分の進路に対する考え方や知識を深めていくための、生きたよい学びができたように思います。職場体験学習を行った後、それぞれ個人で職場体験記をまとめます。12月の個人懇談会のときに、各教室前に展示しますので、ぜひご覧ください。



2. オイスカ交流学習について

綾川町にあるオイスカ四国研修センターに出向き、午前中は外国から来ている研修生と交流をし、午後からは農業体験活動を行います。現在5か国から9人の研修生がいらっしやっているそうです。交流するときの使用言語は英語となります。表情やジェスチャーを使ってコミュニケーションを図ってほしいと思います。また、このときもお弁当が必要になります。訪問日は学級によって異なりますので、お間違えのないようにお願いします。

11月4日(金) 2年2組、11月7日(月) 2年3組、11月11日(金) 2年1組

3. 2学期末テストについて

11月22日(火)にテスト範囲の発表があり、11月30日～12月2日の3日間に、9教科のテストがあります。9教科あるので、中間テストのとき以上に**計画的で集中した丁寧な学習**を行ってほしいと思います。なお、数学と英語における先取りコースは、3学期から3年生の内容を学習します。英語は、今回のテストで2年生の教科書の最後のUnitまでが範囲となります。積み残しのない学習が望まれますので、理解が不十分だと感じたところは、積極的に質問をするようにしてください。

11/30(水)			12/1(木)			12/2日(金)		
1	2	3	1	2	3	1	2	3
技・家	国語	美術	保体	音楽	社会	理科	数学	英語

